

Reise nach Keinkeinu

Alter

Ab ca. 8 Jahren.

Material

Keins

Spielregeln

Die Spieler wollen nach Keinkeinu reisen. Reihum packen sie Dinge in den Koffer, die sie mitnehmen möchten. Allerdings besteht für manche Dinge ein Einfuhrverbot.

Ziel des Spiels ist es, herauszufinden, wie die Regeln für die Einfuhr von Dingen nach Keinkeinu sind. Wer die Regel herausgefunden hat meldet sich bei einem der Spielleiter und flüstert ihm die Lösung ins Ohr.

Ist die Lösung richtig, nimmt der Spieler als Spielleiter teil. Ist die Lösung falsch, versucht er es weiter.

Geheim: Es dürfen nur Dinge mitgenommen werden, die *kein I* und *kein U* enthalten. So darf z.B. ein Lötkolben mitgenommen werden, aber Lötzinn nicht. Ein Mantel ist erlaubt, aber ein Strumpf nicht.

Bemerkungen

Dieses Spiel kann vermutlich nur einmal in der Jugendgruppe gespielt werden. Diejenigen, die schon mal mitgespielt haben, eignen sich jedoch als Spielleiter für eine jüngere Gruppe.